



**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

## CANCER.

Gracias a la Dra. Claudia Uribe y su grupo, tuvimos la oportunidad de leer el artículo sobre INCIDENCIA DEL CANCER Y MORTALIDAD EN EL AREA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA, entre el 2003 y el 2007. Lo adjuntamos para los interesados no sin antes reproducir algunos puntos que allí se destacan: 1.) " La magnitud de este problema en nuestra región que sugiere la existencia de dificultades en el diagnóstico temprano y manejo de estos programas.2) La incidencia del cáncer del seno y de la próstata por encima de las cifras nacionales 3) El cáncer del estómago a pesar de mostrar cifras más bajas que el resto del país fueron mayores 4) La mortalidad por cáncer es más alta en nuestra región que la estimada en el país 5) En la mujer los cánceres mas comunes son : seno, cérvix, colorectal, estómago y tiroides. En el hombre: próstata, estómago, colorectal, pulmón y linfoma".

## "RECORDAR ES VIVIR"

Quien de nosotros" los antiguos" no ha recitado un verso del "poeta que los hombres saludaban en calle como si el solo comprendiera su dolor y las mujeres se morían de la emoción cuando lo veían interpretando el tiple y el violín, se sonrojaban en su presencia porque no existía ningún otro escritor en Colombia que consiguiera rimar sus amores de semejante manera" y quien también escribió "Ojos indefinibles ojos grandes, Como el cielo y el mar hondos y puros. Ojos como las selvas de los Andes: Misteriosos fantásticos y oscuros" Solo quería recordar con motivo de su coronación hace 90 años- Enero 14 de 1923 -a quien con sus versos nos animó muchas veladas cuyo recuerdo aún persiste.

## "MÁS PLATÓN Y MENOS PROZAC

Es el libro de Lou Marinoff que hace rato leímos pero que ahora recordamos a raíz de la muerte de Guillermo Hoyos Vásquez de quien dijo Oscar Mejía Quintana en su publicación en EL TIEMPO- Enero 12 de 2013- que "Colombia perdió a su filósofo mas importante en sus últimos 50 años" y que fue quien sembró "pensamiento crítico, sensibilidad social, democracia deliberativa" ,fue "un militante de las causas sociales y democráticas sin las rigideces de la militancia partidista. De la mano de Jurgen Habermas "pone el acento no solo en la comunicación sino en el estado democrático de derecho, la democracia deliberativa y la fuerza de la opinión pública." Más adelante agrega: "Hoyos nos enseñó a ser modernos en el mejor sentido del término. A ser tolerantes, a escuchar, a respetar y a reconocer al otro, a dialogar para no imponer las razones por la fuerza o por las balas"

## SABIA USTED QUÉ?

" De las 346 Instituciones de Educación Superior existentes en Colombia, la Unab es una de las 28 que han recibido la Acreditación Institucional?" Tomado de 15 No. 245 Año 11,

## LA CRISIS DE LA SALUD

"No es un problema de recursos, pero si de gerencia, de gestión, de ética y de responsabilidad social tanto del gobierno como de la clase empresarial".

Frase tomada de la carta de Pedro Eduardo Gamboa publicada en el Foro del lector de El Tiempo el miércoles 9 de enero de 2013.



